

Louise Desbiens de N.-D. d'Hébertville (Chicoutimi), dite Sœur Marie de Ste Elizabeth, *postulantes choristes* ; Marie Thibault de N.-D. d'Hébertville, dite Sœur Marie de Ste Eulalie ; Mary-Martha Hayes de Ste-Adélaïde de Pabos, dite Sœur Marie de Ste Julie ; Marie-Delvina Caron de l'Assomption de N.-D., dite Sœur Marie de St Amable, *postulantes converses*. Étaient au chœur : M. le Grand Vicaire L.-J. Langis ; M. le chanoine D. Vézina, curé de Rimouski ; le Révd. P. Pacifique Supérieur du couvent des Capucins à Ristigouche ; le Révd M. Th. Landry, directeur du Petit Séminaire ; le Révd. M. F.-G. Caisse, vicaire à Rimouski, et MM. les abbés B. Beaulieu, J. Léonard et C. St. Laurent. Il y avait nombreuse assistance. Le chœur des chanteuses était celui des religieuses du St Rosaire. Elles étaient accompagnées à l'orgue par M. le notaire G. Belzile. Belle et touchante cérémonie.

---

### ACTIONS DE GRACES.

---

*Pabos, 19 avril 1898.*— Mille actions de grâces à la bonne sainte Anne qui a fait éclater sa puissance en faveur de mon cher enfant, âgé de 2 ans et 9 mois. Ayant avalé par mégarde une agrafe en cuivre d'un livre de piété, faite en forme de croix, d'un pouce et demi de longueur sur trois quarts de pouce de largeur, il éprouvait des douleurs horribles qui le forçaient à pousser des cris. Aussitôt, j'invoquai avec confiance cette grande sainte, lui promettant de faire publier la guérison de mon fils dans son *Messenger*. Mon mari promit de son côté de faire chanter une grand'messe et de faire un pèlerinage à Ste-Anne de Percé. Après une heure de souffrances, mon enfant vomissait cette objet à la grande surprise de tous les assis-